

300km/h



男

男



大いに ダベル

念願の300km/hを達成した男たち。もう本誌でおなじみの顔ぶれだが、この4名に登場願って、胸のうち、300km/hの感想などを語ってもらった—。



—皆さん300km/h達成、おめでとうございます。それではまた、皆さんの簡単な経歴からお聞かせください。最初に雨宮さんからお願ひします。

雨宮 昭和21年3月3日生まれで、山梨県出身です。最初は雨宮漆器といいう板金塗装の工場を開業して、それから雨宮自動車、RE雨宮となつたわけです。チューニングを始めてからは、10年位になるね。

—山本さんは、以前はサラリーマンだったのですが、チューニングに入つたきっかけはどのようなごろからですか。

山本 きっかけといつても、要する

に好きだというのですね、やっぱり高校生の頃からオートバイを自

分でバラしたりしていたから。車もサラリーマンの頃から、いじつてましたよ。

—大川さんはいかがですか。

大川 僕は25年の東京生まれ。自動車は、16歳で免許をとったときから、自分の車をよく、いじつてましたね。そして深川内燃機に行つて、今のトラストです。早川さん（トラストの社長）とは今から14～15年前、レースのときに知り合つたんですよ。

—トラストは長いんですか。

大川 4年くらいでしょう。

—牧原さんはいつ頃からですか。

牧原 長いといえば長いかな。雨さん

10年くらいかな。

—チャレンジは、今もあるんですか。

牧原 ありますよ。兄がやつてます。

—トライアルで本格的な活動を始めたのは、どの車からですか。

牧原 最初の1年はブランクがあつて、2年位前に、シルビアから始めたやね。シルビアのキャブターボ。

大川 ああ、それどこかで見たことがあります。横にトライアルと書いてあります。横にトライアルと書いてあります。

牧原 235km/hやつたね。今でもよく覚えてる。

—うちの難波にも、一回出た」とありましたね。

牧原 うん、走つたことある。それ

が今までのトライアルの最高速やね。

本さんも同じ頃ですか。

山本 うん、そうだね。

—最初から2でやつたんですか。

山本 いや、そうじゃないんです。

始めは古いクルマで。

雨宮 あの、4ドアのスカイライン。

山本 もう俺が乗つてから、何回ズ

つコケたかわからないんです。速すぎたでしょ。

—大川さんのところも、同じくら

いですか。

大川 いや、雨さんのほうが先です。

ね。トラスト 자체でやり始めたのは、それほど前ではないんですよ。

山本 2年半、いや3年くらい前。

大川 ターボが始まつた頃だから、そんなもんだね。

—そうしますと、ちょうどチューニングブームの走りの頃ですね。山

ラです。

牧原 僕個人はチャレンジの時やつたことです。雨さんがカラーリングでボンネットをやつて、一緒にやつたから、もう長いですね。

大川 ある雑誌で、Fiscoに持ってきた車、佐光さんのでしょうか。